

Pererat Silaturahmi, PTPN IV Regional II Unit Kebun Bah Birung Ulu Adakan Halal Bi Halal

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Apr 23, 2024 - 21:19



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN - Rangkaian perayaan hari kemenangan yakni Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah / 10 April 2024 Masehi ditandai dengan saling bermaaf-maafan dan dalam rangka mempererat tali silaturahmi, maka dilanjutkan dengan kegiatan Halal Bi Halal.

Kegiatan Halal Bi Halal merupakan rutinitas pada setiap tahun untuk lebih mengakrabkan jalinan persaudaraan pihak Manajemen bersama seluruh karyawan pimpinan dan karyawan pelaksana PTPN IV Regional II Unit Usaha Kebun Bah Birung Ulu.



Menurut, Asisten Personalia Kebun Dody Tisnamijaya Syahputra melalui pesan percakapan selular menyebutkan, kegiatan terlaksana di Pelataran Rumah Dinas Manajer Kebun Bah Birung Ulu, Kecamatan Sidamanik, Kabupaten Simalungun, Jumat (19/04/2024) sekira pukul 19.30 WIB yang lalu.

"Acara ini berlangsung dalam suasana suka cita dan penuh keakraban di antara seluruh undangan yang hadir. Jarang ada waktu bagi kita dalam kebersamaan, maka di hari baik dan bulan baik ini kita bertemu dan bersilaturahmi," sebut Dody Tisnamijaya SyahputraSyahputra melalui pesan percakapan selularnya, Senin (23/04/2024) aekira.pukul 13.57 WIB.

Sementara, Ir. Arma Mulia Sirait, M.M., dalam kata sambutannya mengatakan, jalinan tali persaudaraan sesama kita, sepatutnya tetap dijaga dengan bersilaturahmi dan menyebutkan, sangat mendukung terlaksananya berbagai kegiatan bersifat silaturahmi.



Selanjutnya, selaku Manajer Unit Kebun Bah Birung Ulu Arma Mulia Sirait mengatakan, setelah sebulan penuh menjalankan ibadah berpuasa di Bulan Ramadhan, maka kita menyambut kedatangan hari kemenangan yakni Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah.

"Idul Fitri merupakan kemenangan atas keberhasilan menahan hawa nafsu. Kemenangan yang membawa kefitrahan itu disempurnakan dalam kegiatan Halal Bi Halal, mempererat rasa kekeluargaan, persaudaraan dan persahabatan," terang Arma Mulia Sirait.

Selain itu, Arma Mulia Sirait mengatakan, jalinan silaturahmi di antara sesama, khususnya bagi seluruh unsur Unit Kebun Bah Birung Ulu maka dengan sendirinya akan tercipta suatu kebersamaan.



"Dengan adanya kebersamaan seluruh aktivitas yang dijalankan dapat terlaksana dengan baik sesuai harapan dalam mencapai keberhasilan visi dan misi PTPN IV," kata Manajer Kebun Bah Bah Birung Ulu.

Manajer Kebun Bah Bah Birung Ulu menambahkan, sebuah harapannya, semoga acara Halal bi halal ini tetap selalu dilaksanakan secara berkesinambungan pada setiap perayaan Idul Fitri.

"Semoga karyawan semakin guyub tetap terjalin silaturahmi dan membawa keberkahan produksi yang melimpah serta sukses bagi kita semua," tutup Arma

Mulia Sirait.

Kegiatan halal bi halal kali ini, dirangkai dengan pelepasan salah seorang Asisten Tanaman yang selama ini bertugas di Afdeling 1 yaitu, Supriono.



Disebutkan, Supriono telah menerima promosi jabatan Asisten Kepala (Askep ; red) Kebun Batee Puteh,..PT. Agro Sinergi Nusantara (ASN) di Aceh Nanggroe Darussalam.

Tampak hadir dalam acara itu, jajaran manajemen Unit Kebun Bah Birung Ulu yakni, Manajer, Asisten Kepala, APK, Astu dan seluruh Asisten Tanaman

Afdeling bersama seluruh karyawan pimpinan serta karyawan pelaksana beserta IKBI Unit Kebun Bah Birung Ulu.